

Rev Soc Esp Dolor
2016; 23(1): 1-2

Nuevos tiempos

Para todos, los cambios suelen ser motivo de zozobra. Enfrentarnos a algo nuevo puede darnos miedo por las consecuencias de lo desconocido, y así es también para mí ante el reto de un nuevo cambio de la editorial para la *RESED*.

Pero tras la experiencia de dejar de editar la *RESED* en papel, y tras hacer un análisis de los resultados, no hemos estado satisfechos y la SED, considerando que la *RESED* es uno de los pilares básicos de la misma, me ha pedido un nuevo impulso para la revista que la coloque de nuevo en la primera línea de salida, de la calidad en la difusión de los avances en el conocimiento y tratamiento del dolor.

Por ello, hemos cambiado a una editorial joven pero ya con experiencia en la edición de otras revistas científicas, muy comprometida y conocedora del mundo del dolor.

A partir de este número, la *RESED* pasa a ser editada por Inspira Networks, y con toda la ilusión de siempre retomamos la edición en papel manteniendo y mejorando la versión web, que ahora contará con nuevas características, como un sistema moderno de gestión de los artículos, la publicación de vídeos por parte de los auto, etc.

La edición seguirá contando con las mismas páginas actuales, 6 números ordinarios y los 2 extraordinarios del Congreso. Es nuestra intención retomar la edición de monográficos específicos, ya sea de novedades farmacéuticas, de enfermedades, de técnicas para el tratamiento del dolor y otros que sean pertinentes.

Si eres socio de la SED, además de contar con la versión web a través de www.sedolor.com, recibirás sin cargo en tu domicilio todos los números de la revista en papel. Además vamos retocar el formato para hacerla aún más atractiva. Como director incluiré un vídeo de cada número comentando lo más relevante del mismo. Dispondremos de una web específica para la *RESED* que estará disponible en un dominio propio y desde la web de la SED.

Siguiendo la tendencia mundial del “Open Access”, el acceso de la *RESED* será abierto para todo el mundo. Es la tendencia actual en las revistas científicas.

Dispondremos de un gestor de envío de manuscritos específico para *RESED* que será funcional y sencillo, y facilitará a los autores el seguimiento de su artículo y a los revisores la corrección, trazabilidad y situación del artículo y la gestión global del proceso bajo la supervisión del director.

Evidentemente no cejamos en nuestro objetivo principal, que es mantener la indexación en todos los repositorios donde ya estamos, seguir intentado indexarnos en PubMed y conseguir un factor de impacto que, como sabemos, no es una labor específica de la editorial ni del director, ya que lo que prima es la calidad y originalidad de los artículos publicados. No obstante, como objetivo

de mejora continua para lograr la indexación nos marcamos para 2016 los siguientes objetivos:

- Periodicidad rigurosa (nunca más de 15 días).
- Abstracts traducidos al inglés (por servicio de traducción profesional).
- Asignación de DOI a los artículos desde la aprobación para publicar, y mantener nuestra participación en Scielo (la base datos de revistas en español y portugués más importante del mundo).

Por todo ello sólo te pedimos una cosa: que nos envíes tus mejores artículos con la seguridad de que tendrán la máxima visibilidad en lengua española.

L. M. Torres

Jefe del Servicio de Anestesia. Hospital Puerta del Mar. Cádiz